

MORAVIA ACLAMA Delirantemente

al Doctor Calderón Guardia

La grandiosa asamblea cívica de ayer domingo en San Vicente de Moravia puso en evidencia que aquel cantón es rotundamente calderonista

EL OCHENTA POR CIENTO DEL CANTON DE MORAVIA ASISTIO A ESA GRAN REUNION QUE HA DESENGANADO A LOS ULATISTAS QUE PRETENDIAN CONTAR CON ESE BALUARTE DEL CIVISMO JOSEFINO

MAS DE 3.000 PERSONAS CONCURRIERON A ESA GRANDIOSA REUNION

Sin los aspavientos y carreras que usan los ulatistas, el Partido Republicano Nacional celebró ayer domingo su reunión semanal cantonal, en medio del mayor entusiasmo y fervor patriótico.

Este domingo le tocó el turno al altivo y progresista Cantón de Moravia, quien se vistió de las mejores galas, para recibir, en medio de un entusiasmo sin precedente, al futuro Presidente de la República, el Doctor don Rafael Angel Calderón Guardia.

LA LLEGADA DEL DR. CALDERON GUARDIA A SAN VICENTE

A las diez de la mañana hizo su entrada triunfal al Centro del

Cantón de Moravia el Dr. Calderón Guardia acompañado de un grupo de amigos. Una inmensa muchedumbre, lo esperó a la entrada de la ciudad con banderas, organizando un entusiasta desfile hasta la Plaza de San Vicente en donde se verificó la reunión.

Causó la más grata impresión el fervor de la multitud reunida para esperar al Jefe y Candidato del Partido Republicano Nacional, pues sin mayor esfuerzo, sin esa movilización general que necesita el ulatismo para dar vida a sus asambleas, sin llevar partidarios de lugares lejanos, en Moravia se reunió una inmensa multitud que recibió al Dr. Calderón Guardia en medio de un entusiasmo fervoroso.

MAS DE TRES MIL PERSONAS EN LA ASAMBLEA DE MORAVIA

Cuando se llegó a la esquina noreste de la Plaza de San Vicente había más de tres mil personas esperando que se iniciara el vibrante acto cívico.

Y lo que llamó más poderosamente la atención es que allí estaba reunido más del 80 por ciento de la población del Cantón de Moravia que puso de manifiesto su calderonismo entusiasta.

La reunión fué espléndida hasta lo indecible. Un grupo de Endas senioritas, acompañadas por una magnífica orquesta recibió al Dr. Calderón Guardia con las más cordiales muestras de afecto. (Pasa a la página CUATRO)



DR. DON RAFAEL ANGEL CALDERON GUARDIA

RUDO GOLPE RECIBE EL ULATISMO EN CARTAGO

Después de varias semanas de esfuerzos inauditos para hacer una concentración general de partidarios de Alajuela, Heredia, San José y Cartago, la "ovación" resulta un completo fracaso. Los cantones cartagineses fallaron ruidosamente.

En el banquete a Ulate se prescindió totalmente de los dirigentes cantonales y de los hombres humildes, invitándose solamente a la "gente bien" intrinsecamente así grave ofensa a las clases trabajadoras de Cartago.

En vista del fracaso, le será quitada la jefatura de acción a Mario Leiva para ponerla en manos de Fernando Volio, quien indignado ha declarado que si él estuviera al frente del partido en la vieja metrópoli no hubiera sobrevivido el desastre de ayer.

Nuestros lectores saben que se siente muy combatido por D. Fernando Volio, que dice que la dirección del partido en las manos de aquel, es un absoluto fracaso.

UNA MOVILIZACION GENERAL EN TODO EL PAIS

Los preparativos fueron cuidadosos y a base de grandes esfuerzos para vencer las dificultades. (Pasa a la pág. DOS)

EL DESENFRENO DE LOS ULATISTAS EN ALAJUELA ESTA AGOTANDO LA PACIENCIA DEL CALDERONISMO

La insolente actitud de los hampones que integran las brigadas de choques ulatistas constituye una provocación constante a la ciudadanía honrada. La gente seria y honorable de Alajuela está justamente indignada y si las altas autoridades no toman cartas decisivas, van a acontecer desagradables sucesos.

Emplazo a los ulatistas honrados, porque los hay para que me indiquen si aprueban el atentado personal y las intenciones dinamiteras como arma de esta campaña o si prefieren los caminos de la seriedad y la decencia, dice el destacado ciudadano don Armando Soto Montoya.

Es mi deber aclarar ante la ciudadanía los tan cacareados acontecimientos políticos del sábado en la noche en Alajuela. Los elementos opositores de Alajuela que se tomen la molestia de leerme, siguiendo las normas de la caballerosidad, tendrán que concederme la razón.

Un grupo de amigos del Dr. Calderón Guardia se dedicó en esa noche a vivir al candidato de

sus simpatías y aunque no soy hombre de peleas callejeras, juzgo prudente acompañarlos, como no lo son los procedimientos ulatistas de atacar en cuadrilla. Debo manifestar con satisfacción que gracias a los señalamientos procedentes de don Julio Sánchez, dirigente ulatista, no se anticipó el incidente. Se sucedieron los vivas de uno y otro bando, entretanto el ulatismo reunía sus brigadas

de choque en la esquina del Caballo Blanco. Cuando me retiraba para mi casa, desde los balcones del club ulatista, se me lanzó la ofensa que ningún hombre puede tolerar, una ofensa que nada tiene que ver con la política que debatimos los costarricenses y que cobrará en su oportunidad a quienes sé instigadores res. (Pasa a la pág. DOS)

Cálido homenaje tributó Tres Ríos al Dr. Calderón Guardia

ULTIMA HORA

AÑO V. N.º 2078
 Director: JORGE HERNANDEZ MENDEZ
 SAN JOSE, COSTA RICA, LUNES 9 DE JUNIO DE 1947

**VIVEROS DE ARBOLES DE MADERA DURA
 FORMA LA UNITED FRUIT CO**

Su interés es poner a disposición de los agricultores costarricenses arbolitos de madera dura para crear riqueza forestal

LA IDEA FUE DEL PRESIDENTE DE LA COMPANIA SR. ZEMURRAY, Y YA SE ESTA LLEVANDO A LA PRACTICA

Nos hemos enterado de que la tan mal tratada por la explotación United Fruit Co está formando ción irracional a que se somete en Costa Rica tres viveros de nuestros bosques. árbol de madera dura con el exclusivo objeto de poner luego. La idea de formar viveros de a disposición de los agricultores madera dura es del presidente de costarricenses los arbolitos nece- la United Fruit Co. Mr. Zemurray rios con los que se puede acrecen y debe ser aplaudida por los costar la riqueza forestal del país, tarienses

al Dr. Calderón Guardia

A PESAR DE QUE SE TRATABA DE UNA VISITA FAMILIAR A LA CASA DEL DESTACADO CAPITALISTA DON TOMAS MALAVASSI SANBARRIA SIN NINGUNA PROPAGANDA, AFENAS EL PUEBLO SE ENTERO ACUDIO AL BENEFICIO DEL SR. MALAVASSI A ACLAMAR AL ILUSTRE EXPRESIDENTE CALDERON GUARDIA

Fué tan intenso el entusiasmo que hubo necesidad de improvisar una reunión en la que el Doctor Calderón Guardia pronunció brillante discurso

LAS BRIGADAS DE CHOQUE ULATISTAS, DESESPERADAS POR LA FORMA ESPONTANEA Y SINCERA CON QUE TRES RIOS ACOGIO AL DR. CALDERON GUARDIA, SE DEDICARON DESPUES DE TERMINADA LA REUNION, A DAR SU ACOSTUMBRADO ESPECTACULO DE IN CULTURA A BASE DE PROCACIDADES Y DE BLACK JACKS, PERO LOS CALDERONISTAS SIN NECESIDAD DE ARMAS SUPERIOR DARLES SU MERECIDO

Y lo que más los desespera son las 500 adhesiones que ha publicado de Tres Ríos y la valiosísima adhesión del honorable capitalista D. Tomás Malavassi y la altiva protesta de ulatistas honrados que se han venido a las filas Calderonistas

El viernes por la noche, hizo una visita familiar, amistosa, el particular de Tres Ríos, en forma Dr. Calderón Guardia, al distinguido y sincera. Pero esta guía ciudadano y ejemplar capit visita particular, hubo de conversarlo con Tomás Malassi Sana tirse en una magna asamblea cívica ya que apenas el pueblo se enteró de que el Dr. Calderón Guardia estaba en el beneficio del (Pasa a la página SIETE)

"RADIO AMERICA"

T. I. - R. A. C. — 375 Kc.

SE COMPLACE EN INVITAR a su amable auditorio a sintonizar esta su emisora hoy de 6 a 6.30 de la noche, presentando a los nuevos personajes y simpáticos excentricos:

SINFOROSO y CHOLA, CHUCITA, DON ANANIAS, MARGARITO Y OTROS,

en la inauguración de la serie de charlas cómicas, que seguirán radiándose con absoluta exactitud todos los

LUNES, MIERCOLES Y VIERNES, a la misma hora.

RUDO GOLPE RECIBE...

(Viene de la pág. PRIMERA)— graves que a cada paso se presentaban. Comisionados especiales visitaron todos los cantones de las provincias de Alajuela, Heredia, Cartago y San José para lograr que todos los ulatistas desearan concurrir a Cartago. Los dueños de camiones exigieron que debería pagárselos los servicios por adelantado, pues se les iban rodando las cuentas por las que prestaron al ulatismo en Grecia y Heredia. Para solucionar esta dificultad se hizo una contribución especial entre los amigos capitalistas y se salió del "aprieto".

Y así las cosas en la mañana del domingo todos los habitantes de la meseta central empezaron a observar, como los grupos ulatistas de cada sector "emigraban" en caravana para asistir a la "concentración" de Cartago. Fue una cosa muy interesante ver la desespección que existía de parte de los dirigentes de los cantones para llevar a sus gentes a Cartago, como obediendo a una "llamada suprema" para que "lo de Cartago" resultara, y borrar así la impresión de los "fiscos" que sufrieron en Heredia y Grecia. Fue una recolección general de ulatistas que se encaminaban a la vieja metrópoli.

PERO LOS CANTONES DE CARTAGO FALLAN

Cuando las gentes de Alajuela, San José y Heredia empezaron a llegar a Cartago, observaron que en Cartago no existía el gran entusiasmo que se les había planteado y que aparte del grupo del "centro", los habitantes cartagineses, no concurrían a la manifestación ulatista, las gentes llegaban a Cartago, pero se iban al Mercado, como es su costumbre los domingos, sin prestar atención a las carreras de los dirigentes ulatistas.

Nunca como ayer en Cartago se puso de manifiesto lo que en la política se ha dado en llamar "la unidad móvil", pues en verdad la reunión de los ulatistas en Cartago, fué una reunión "estática", pues las carreras de los cartagineses no se veían por ninguna parte, en cambio los habitantes de otras provincias se ponían de manifiesto. Al preguntarse la razón de aquel fenómeno los dirigentes ulatistas respondían que esas gentes VENIAN A CABALLO, pues pondrían una gran cabalgata...

PERO TAMPOCO RESULTA LA CABALGATA

Por fin, después de larga espera apareció la atalaya cartaginesa que no pasó, asómbrense los lecto...

YA se acerca el próximo gran sorteo de "EL BUEN PAGADOR"

Ya se acerca el próximo gran sorteo de

"EL BUEN PAGADOR"

res, de 217 bestias, causando más bien risa que interés, pues pudo observarse que las gentes que formaban parte de la cabalgata, al tener entusiasmo, ni en tierra en aquello, ya el más bien se podía palpar que estaban cumpliendo "órdenes" recibidas de sus patronos...

EN RESUMEN, UN NUEVO FRACASO ULATISTA

Para no extendermos más, la reunión de Cartago ha sido un nuevo fracaso, pues con la movilización general efectuada en casi toda la república para dar un golpe de efecto, no logró pasar por una simple reunión de las comités que efectúa cualquier domingo el Calderonismo en cualquier cantón de la Provincia de San José, se tenía que hacer esos desesperados esfuerzos que ayer se palparon en todo el país.

La concurrencia difícilmente llegaba a tres mil personas y como queda dicho, la cabalgata apenas logró reunir 217 de a caballo. Algo realmente tétrico, que de inbuido tanto hondo malestar en todos los ulatistas que allí se reunieron.

GRAVES MOLESTIAS ENTRE LOS DIRIGENTES DE CARTAGO

Decimos al principio que esta reunión de Cartago, que se verificó ayer tenía entre otros, el objeto de asegurar la aspiración de putadill de don Mario Leiva, con tra las constantes críticas que a cada rato viene haciendo Fernan de Vollo, que sin ocultarlo, critica duramente la actual dirección ulatista de Cartago. El fracaso de ayer ha venido a darle la razón a don Fernand, pues si las gentes de San José, Alajuela y Heredia no hacen el esfuerzo que hicieron para llevar partidarios a Cartago, lo de ayer hubiera sido una "debacle" en toda la existencia de la palabra.

Se nos informa que anoche mismo en Cartago, hubo serias y graves discusiones en relación con lo ocurrido por la mañana, pues los amigos de Leiva, interponen a Cartago, lo de ayer su actitud y hasta se dijo, en el calor de las discusiones — que Fernand de Vollo es persona anduvo por los diferentes cantones cartagineses SABOTEANDO la reunión para poner ante los ojos del Comité central ulatista el fracaso de ayer. cosa que no se puede discutir, pues todos lo palpamos.

Ahora parece que en verdad se rá cambiada la dirección del ulatismo en Cartago y de un momento a otro se anunciará que la asume de manera definitiva Fernand Vollo.

EN EL TRAYECTO A CARTAGO GRANDES RECHIFLAS A LOS CAMIONES CON ULATISTAS

La pasada de los camiones con gentes ulatistas fue todo un espectáculo que ha causado grandes mortificaciones a los dirigentes ulatistas. Por todas partes, a cualquier grito ulatista, salía una rechifla tremenda y al pase de la caravana, las gentes en los camiones mostraban "botellas" con un rótulo grande que decía: "¡V! ¡V! ¡V!" Tal molestia recibieron los ulatistas, que tuvieron que silenciarse y la llegada de los camiones a Cartago, se caracterizó por la falta de entusiasmo que ponían de manifiesto.

GRAVE CONTRAREDA EXPRIMENTADO EL JEFE DE LA OPOSICION

No pudo disimular don Otilio Ulate su mortificación y contrariedad por el fracaso de Cartago. A él le habían dicho que se reunirían por lo menos diez mil personas y que la cabalgata no iba a ser de 800 jinetes. Y claro, ante una reunión estuñada que no llegó a tres mil personas y una cabalgata de doscientos jinetes, la mortificación tenía que ser definitiva y no la pudo ocultar.

Y PARA REMATAR UN BANQUETE EN DONDE SE PRESINDE TOTALMENTE DE LOS DIRIGENTES HUMILDES, INVITANDO EXCLUSIVAMENTE A LA "GENTE BIEN."

Para completar y finalizar esta información queremos consignar otro hecho que dió el "golpe de gracia" a la "parranda" ulatista de ayer domingo en Cartago.

Anoche se organizó un banquete en honor del Jefe de la Oposición, fiesta en la cual se PRESINDE TOTALMENTE de las personas humildes, de los dirigentes de los cantones, para con tar EXCLUSIVAMENTE con la "gente bien" con la "alta sociedad" cartaginesa, haciendo a un lado totalmente de los elementos cartagineses de poca significación social dentro del ambiente capitalista.

Naturalmente, esa actitud ha causado honda mortificación en determinado grupo ulatista de Cartago, pues se les ha inferido una ofensa manifiesta, ya que el jefe de la oposición, considera que esos elementos humildes, no merecen sentarse en la mesa elegante del club de Cartago, junto a los "potenciados" ulatistas quienes SE AVERGUENZAN de la amistad con las clases trabajadoras y sen ellas.

La mortificación que esa falta de atención y gentileza para con esas personas ha causado...

NO PUDO HACER REUNION OTILIO ULATE EN EL CACAO Y EN SAN JOSE DE ALAJUELA

Ante el fracaso estruendoso, el candidato ulatista se dio a la mar chiquillos para desfilan con ellos, lanzando insultos a la ciudadanía decente, de esas localidades

TASCANDO EL FRENO DE SU DERROTA ESTRUENDOSA, OTILIO ULATE REGRESO A SAN JOSE

Nuestro corresponsal en Cacao de Alajuela nos ha transmitido la siguiente información de carácter político.

—Tascando el freno de su derrota, regresaba Otilio Ulate a San José después de haber intentado infructuosamente, y valiéndose de todos los medios que le fue posible encontrar, hacer reunión en esta vecindad, lo mismo que en San José. Don Otilio se enfureció al ver que la ciudadanía honrada de estos distritos, que es unánimemente calderonista,

no lo secundaría en sus empeños, por lo que en esta localidad se dio a llamar chiquillos y con ellos, yendo él a la cabeza, por vocó escándalos e insultó a los más honorables vecinos.

—Es ésta la primera visita que hace a este lugar Otilio Ulate como candidato, pero no hará la segunda. El sabe muy bien que en estos lugares, como en la mayoría del país, la ciudadanía consciente no le tiene confianza ni se encontrará en sus ambiciones presidenciales.

Tres Estudiantes Latinoamericanos Ganaron las Becas Para Estudiar en el Carnegie Institute Of Technology

LOS AGRACIADOS SON: SESORITA L. JIMENEZ, DE MEDELLIN; ENRIQUE PALAO DE LIMA Y JOSE R. ESCULTA, DE CARACAS

NUEVA YORK, 9 UP. — Los nombres de los tres estudiantes latinoamericanos ganadores de las becas ofrecidas por la Fundación Matthes para estudiar en el Carnegie Institute of Technology durante el año escolar de

1947 al 1948, han sido anunciados. Los agraciados son: la señorita L. Jiménez Arbeláez de Medellín, Colombia; el señor Enrique Palao, de Lima, Perú, y el Sr. José R. Esculta de Caracas, Venezuela.

Exija a su acreedor que incluya su cuenta en el sistema crediticio de "EL BUEN PAGADOR"

EL DESENFRENO

(Viene de la pág. PRIMERA)—

posibles de la más baja turba callejera de Alajuela. Cometi la irreflexión de enfrentarse esa no a un sujeto realmente por cesado por robo en una de las peticiones más comunes y que ha logrado reunir a su alrededor, un grupo de delinquentes y oscuros personajes del hampa alajuelense. Uno de mis amigos logró quitarme a este sujeto un tubo de cañería con el que intentaba mandarme al otro barrio. Se armó la petofera y ante las palabras que lanzaba la turba ulatista que ponía en peligro las viviendas de estimables elementos de uno y otro bando, salió la policía, no a defender al calderonismo, sino a proteger la propiedad privada de los ciudadanos, inclusive la Bolicia de un destacado elemento de la oposición, Lic. don Eladio Alfaro.

El desenfreno de la oposición en Alajuela está agotando la paciencia del calderonismo, que si bien es el partido mayoritario no cuenta con los elementos ni materiales de historia, ni con el personal ni el odio indispensables para integrar brigadas de gualto, ni cuadrillas para la colocación de bombas explosivas; aun vive en nuestra memoria la bomba colocada a 25 varas de una escuela primaria, no podemos olvidar la serie y honorario de Alajuela, está instantemente indignada, y si las altas autoridades no toman cartas decisivas en el asunto, en mi ciudad natal van a acontecer desagradables sucesos, ya que la opinión general entre la gente de paz, es cobrar esas agresiones, no a la turba de factiosos, sino a los directores intelectuales de estos procedimientos nazistas autorizados por el candidato de la oposición. En la noche del sábado

desde los balcones del club ulatista a señor Castro, un profesional de apellido Alvarez, que fue mi compañero de colegio y amigo de apellido Meza, cuyo por cesado en Alajuela, instigaba a la turba contra mí, pero ellos no sacaron el tubo se necesario que estos tres señores sepan que SI TIENEN ALGO QUE COBRARME ME ENCONTRARAN DONDE GUSTEN Y COMO GUSTEN. En Alajuela, todo el mundo sabe que sería entregarme a los mismos desenfrenos que es muy dado don Otilio Ulate, pero también consta que al llamado del Dr. Calderón Guardia y de la Patria abandoné esos despeñaderos de los que yo me he agotado más de lo que servir modestamente a la sociedad en que vivo, sufrí la fractura de una pierna en las mismas circunstancias que el candidato de la oposición se fracturó una mano en la capital de Nicaragua! Apelo no al testimonio de los míos, sino al de los dirigentes de la oposición en Alajuela y q' estimo como caballeros: tales don Marcial Rodríguez, el Dr. Chavez rri, don Alvaro Chacón y don Julio Sánchez, que digan si mi vida tiene actualmente algo que avergonzarme y que justifique la instigación de los señores de la oposición y Meza, para que la turba se me lanzara encima armada con piedras y pedazos de tubo. Asimismo emplazo a los mismos señores para que digan si ellos aprueban el atentado personal y las intenciones, dinamitadas, que se han venido realizando en Alajuela, emplazo a estos estimables señores para que me indiquen si prefieren el atajo de la violencia a los caminos de la seriedad y la decencia. Ellos dirán la última palabra para definir la Honorable conducta futura del Partido Republicano Nacional en Alajuela.

Junio 8 de 1947. ARMANDO SOTO MONTROYA

de el malestar que existe en el ulatismo de Cartago y anoche mismo se aseguraba que se trata de una "habíl maniobra" inspira da por Fernando Vollo en su plan contra don Julio Leiva.

como corrientemente se dice, "le ha echado encima" a esos dirigentes cantonales, alegando que la lista de invitados fue confeccionada por el Jefe de Acción Sr. Leiva.

SALUDO DE NATALICIO



Dr. D. Edwin Fischel Robles

En la fecha del natalicio del destacado joven doctor don Edwin Fischel Robles, elemento de recordada valía de la Facultad Deontológica de la República, ULTIMA HORA se complace en hacerle llegar su más cordial enhorabuena, que une a un cariñoso saludo para su linda y encantadora joven señora esposa doña Gladys Mora de Fischel, quien ya dichosamente se encuentra en vías de restablecimiento de su pasado accidente.

YA se acerca el próximo gran sorteo de 'EL BUEN PAGADOR'

CUMPLEAÑOS DE DOÑA MARIA ARIARRAGA DE MARTINEZ

HoY estará de gala con ocasión de festejar la grata fecha de su cumpleaños la honorable matrona doña María Ariarraga de Martínez, estimabilísima dama que goza de tan justas simpatías en el ambiente social costarricense. Nacida en España, de Costa Rica ha hecho su segunda patria y a las dos las ha amado intensamente, como el amor de sus amores. Con el cariño con que siempre la hemos distinguido ULTIMA HORA le rinde peticia, deseándole al mismo tiempo toda clase de felicidades.

MAÑANA SALE PARA WEST POINT EL HIJO DEL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

Mañana por la vía aérea sale rumbo a los Estados Unidos, pues toro querido y buen amigo, el joven don Teodoro Picado Lara, hijo de S. E. el Lic. don Teodoro Picado M. El distinguido viajero ingresará a la mundialmente famosa Academia Militar de West Point. ULTIMA HORA al dar la noticia de su viaje, le adelanta su cariñoso saludo de despedida, deseándole al mismo tiempo toda clase de felicidades.

YA se acerca el próximo gran sorteo de 'EL BUEN PAGADOR'

DEL DOLOR

Trae el día de mañana a los suyos el triste recuerdo del sentido fallecimiento de don Alfredo Castro García, fundador y administrador, hasta que murió, del conocido y bellissimo bañador de Ojo de Agua y ciudadano que por sus envidiables ejecutorias, gozó siempre del más justo prestigio. Fundador de un hogar por mil títulos distinguido y querido. Mañana a las seis y media de la mañana, en la Iglesia de la Santísima Trinidad, a la cual su

Mundo DIPLOMATICO

A cargo de RODRIGÓ ACUÑA
TELEFONOS 3240 y 4111 — San José, Costa Rica — APDO. 1511

De los Estados Unidos por la Vía Aérea



Señora Doña LOTTIE TAUREL DE GONZALEZ

Por la vía aérea ingresaron a Costa Rica procedentes de los Estados Unidos de N. A., la estimable señora doña Lottie Taurel de González, Labmann, su hijo el amigo don Alberto González Taurel y la preciosa amiga señorita Cecilia Victory González. En el Aeropuerto Internacional de la Sabana estuvieron a recibirlos numerosos familiares y amistades y en la residencia de la familia González — Taurel tuvo lugar un brindis de confianza. ULTIMA HORA les reitera su cariñoso saludo de bienvenida.

YA se acerca el próximo gran sorteo de 'EL BUEN PAGADOR'

FALLECIO ESTA MAÑANA DOÑA CATALINA ARREA DE ROE

Esta mañana falleció en esta capital confortada con los santos sacramentos, la estimabilísima Sra. doña Catalina Arrea de Roe, esposa de Mr. Henry Roe y de cuya gravedad ULTIMA HORA, estuvo dando cuenta en sus ediciones pasadas. Larga y penosa enfermedad venía padeciendo la extinta, cuya muerte en lucha a muy apreciables y conocidas familias del ambiente social costarricense. Sus funerales se verificaron a las diez de la mañana en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen, de donde siguió luego el cortejo hacia el Cementerio General. Al deplorar tan sensible desgracia, "Ultima Hora" envía su más sentido pésame, a su esposo, a sus hijos, hermanos, sobrinos, nietos y demás deudos en esta hora tan amarga de la vida.

familia ha prestado constantes beneficios, le será tributado un homenaje religioso. Al renovarse el dolor en el corazón de sus deudos, ULTIMA HORA les reitera su cariñosa palabra de condolencia a su esposa doña Lora Strasburger de Castro, a sus hijos don Rodrigo Castro y señora residentes en Puntarenas, a don Eduardo, don Alfredo y a don Carlos Luis Castro Strasburger, hermanos, sobrinos y demás deudos.

FUGOSE DEL HOSPITAL DON DE ESTABA RECLUIDO EUGENE BRIDOUX

PARIS, 9. UP — El general Eugene Bridoux que fue ministro de la guerra en el gobierno de Vichy, se ha fugado del hospital Val de Grace, en Meudon, donde estaba internado para un tratamiento médico. La policía cree que Bridoux, quien se encontraba de tenido desde 1945, contó con complices dentro del hospital.

LA TIENDA CARLOS LUIS

de CRISPULO VARGAS CH.
de CRISPULO VARGAS CH.

SE PERMITE ACLARAR

QUE EN RELACION con una publicación aparecida en el día de ayer en un periódico matutino, NO SE TRATA del SR. ALVARO GIEVARA DAVILA, por varios años, con el título de jefe en nuestro despacho, y para quien este negocio guarda la más completa estimación y el más reconocido agraciamiento, por su caballerosidad, eficiencia y honorabilidad intachables.

MUNDO DIPLOMATICO

El Embajador de Panamá en Costa Rica Visita ULTIMA HORA

Nuestras oficinas se han honrado con la visita de S. E. el doctor don Narciso Garay Embajador de la hermana república de Panamá en Costa Rica. Por espacio de largo rato charlamos con el ilustre diplomático amigo de la nación del Sur, quien también ha tenido a su cargo y la ha desempeñado también en forma eficiente la representación diplomática de su patria en Colombia. ULTIMA HORA le presenta sus respetos y formula cordiales votos por que obtenga muchos éxitos en la alta y delicada misión que le ha sido encomendada.

FORMA
OCCUPANDO LOS CARREROS DEL GARAGE UNION
VALE UNO PARA CADA EMERGENCIA, DESCONTABLE
TELEFONO 2081
GARAGE UNION
VALE 50 Céntimos
RECORTELO
CUPON

COSTA RICA SEDE DEL CONSEJO CENTRAL DE LA "J. O. C."

El 15 de este mes salen las delegaciones de Costa Rica al congreso mundial que se verificará en Canadá

Una información obtenida por por nuestro redactores esta mañana dice que como resultado de la vida que realizara últimamente a través de todos los países latinoamericanos el presbítero doctor Salazar, jefe del movimiento socialista de Costa Rica, las naciones hispanoamericanas pedían en el Segundo Congreso Mundial J. O. C. a fines de este mes, que se designara a Costa Rica sede permanente del Consejo Mundial J. O. C. Tomase en cuenta la organización que existe de esos grupos juveniles, católicas obreras tanto en nuestras ciudades como en los campos, y además, la fortaleza de ese movimiento y la vida pacífica y tranquila de nuestro país. Las delegaciones que enviará el movimiento costarricense, que irán presididas por el presbítero Salazar, Alfonso Coto Monge y José Rams, constituyen el grupo más numeroso de jostistas latinoamericanos que concurrirá a ese congreso mundial.

Estamos distribuyendo al mejor precio de plaza

PAJILLAS PARA REFRESCOS

ALMACEN "LA ZAMORANA"

David Picado e Hijos

100 vs. al Oeste de la Botica Oriental

Teléfono 5376

Apartado 916



SUSTITUYA CON VENTAJA LA CAR

con **ATUN** *Tesoro*
DEL *mar*

MAS NUTRITIVO, ECONOMICO Y DELICIOSO

Rico en Proteínas, Yodo, Fósforo y Vitaminas A y D.

EL CALDERONISMO HA PUBLICADO 22.826 ADHESIONES: ULATE 8.914

POR ESO COLOCAN BOMBAS, PLANEAN ATENTADOS Y DESVIAN LA ATENCION DEL PAIS DEL TERRENO PURAMENTE ELECTORAL HACIA EL DE LA VIOLENCIA. SABEN QUE ELECTORALMENTE ESTAN PERDIDOS Y EN RIDICULA MINORIA EN TODO EL PAIS

ULATE COMENZO A PUBLICAR ADHESIONES EL DIA 14 DE FEBRERO, O SEA AL SIGUIENTE DE HABER COMETIDO EL FRAUDE O "VIRILLAZO" DE MALA MANERA A DON FERNANDO CASTRO CERVANTES

EL CALDERONISMO INICIO LA PUBLICACION DE ADHESIONES EL 26 DE MARZO, DESPUES DE LA CONVENCION DEL "ESTADIO" A LA QUE ASISTIERON CUARENTA MIL CIUDADANOS Y PROCLAMARON CANDIDATO AL ILLUSTRE EX-PRESIDENTE DOCTOR CALDERON GUARDIA

QUEREMOS dar a conocer un interesante dato que explica —con elocuencia superior a toda palabra— la situación de irremisible derrotada en que se encuentra el ulatismo.

ULATE comenzó a publicar adhesiones para su candidatura y a colocar vivas al día siguiente del fraude cometido en su favor para desplazar a don Fernando Castro, o sea el día 14 de febrero. Desde esa fecha hasta hoy, el ulatismo ha publicado apenas 8.914 adhesiones, repitiéndolas ininidad de veces, como la de don Fernando Valverde quien en NUEVE oportunidades ha aparecido en las listas ulatistas, con todo y retrato.

EL CALDERONISMO comenzó a publicar adhesiones el día 26 de marzo, MAS DE UN MES DESPUES QUE EL ULATISMO, y a pesar de la limitación de espacio y de las di-

ficultades que se le presentan a TODO PARTIDO GRANDE, lleva publicadas, sin incluir las que se publican hoy, 22.826 es decir, CASI TRES VECES MAS QUE EL RIDICULO ULATISMO.

LOS CIUDADANOS honrados en cuya conciencia no cabe la explicación del por qué el ulatismo coloca bombas, insulta, provoca y trata de llevar al país a una situación de caos y de violencia, tienen ya la explicación de esos hechos.

EL ULATISMO COLOCA BOMBAS PORQUE SE SIENTE DERROTADO ELECTORALMENTE DESVIA LA ATENCION PARA DISFRAZAR SU SITUACION DE PERDIDA IRREMISIBLE EN TODO EL PAIS.

Ya se acerca el próximo gran sorteo de "EL BUEN PAGADOR"

MORAVIA ACLAMA... (Viene de la pág. PRIMERA)— notas vibrantes del Himno del Partido Republicano Nacional; en nombre del Cantón de Moravia pronunciaron unas hermosas palabras don Juan Guevara Cárdenas y la Sta. Tefia Solano y los señores Liebs, Manuel Antonio Zamora, Julio Muñoz, Roberto Campabadal y José Albertazzi Avenidaño, el Dr. Mariano Padilla y el Es Inducte de Derecho don Jorge Villalobos, entusiasmaron a la multitud con sus hermosas palabras.

Por último el Dr. Calderón Guardia ocupó la tribuna siendo saludado por una ovación entusiasta y vibrante que duró por espacio de varios minutos, especial-

mente cuando, una linda estudiante puso en el pecho una condecoración en nombre del pueblo de Moravia en señal de agradecimiento por las obras de progreso que en su anterior administración había realizado en bien del Cantón el Dr. Calderón Guardia. El discurso del Dr. Calderón Guardia fué una magnífica pieza oratoria que fué aplaudida delirantemente.

Fue tal el entusiasmo de aque-lla muchedumbre reunida al pie de la tribuna calderonista, que a pesar del mal tiempo y de una lluvia constante, la asamblea duró más de dos horas, sin que decayera el entusiasmo ni un instante.

EL DR. CALDERON GUARDIA

TEATRO LATINO

H O Y ! A LAS 7 Y 9 P. M. ENTRADA C 0.75

SIGUEN LOS LLENOS! Una vez más la bellísima producción mexicana con: Alberto Martí Luis M. Morales y Antonio Liceaga:

MADRE QUERIDA

DOMINGO: MIENTRAS MEXICO DUERME!

VISITA A DESTACADOS ELEMENTOS DE MORAVIA

Después de la reunión el doctor Calderón Guardia, acompañado de un numeroso grupo de amigos, visitó a destacados elementos de San Vicente entre ellos, al querido y distinguido sacerdote Phodón Wilfrido Campos, cura de Moravia quien recibió al ilustre

ex presidente en su casa en medio de la mayor cordialidad y simpatía.

UN TREMENDO DESENGAÑO PARA EL ULATISMO DE MORAVIA

La gigantesca reunión de ayer en San Vicente ha significado uno de los desencuentros más grandes

que ha recibido el ulatismo. El cantaban con que Moravia es un fuerte de ese partido minoritario y con la reunión de ayer, fueron un desencuentro terrible pues pudieron apreciar que Moravia en un ochenta por ciento calderonista. Las casas engalanadas con vivas y banderolas, entusiasmo que despertó la visita. —(Pasa a la página SIETE)

NE
a ne salud

PERIODICAMENTE EL PERIODIQUITO "LA HORA" SE PREOCUPA DE LA TESORERIA DEL PARTIDO

Nunca he aclarado por considerar las notas impertinentes y necias
EL RECIBO NO PRUEBA QUE EL CONTRIBUYENTE SEA EMPLEADO PUBLICO

Nos dice el tesorero del partido diputado don Virgilio Calvo

Conversando con nuestro amigo, diputado don Virgilio Calvo, en la Secretaría del Congreso sobre un recibo publicado en "La Hora" del sábado y siendo el Tesorero del Partido Republicano, Nacional quisimos conocer su opinión sobre el asunto y gentilmente nos suplicó dijéramos

lo siguiente:
"Regularmente ese periodiquito, a falta de material, sospecho yo, se preocupa de la Tesorería del Partido Republicano Nacional y publica noticias, naturalmente adobadas a su gusto. Que no hay fondos; que los contribuyentes rehúsan contribuir, que los pobres empleados públicos son forzados a contribuir de sus ya raquíticas dotaciones, etc., etc., y que hay gran cantidad de cuentas pendientes de pago por falta de fondos.

Nunca he querido aclarar tales noticias por impertinentes y necias; pero ahora han querido poner los "pica en flándes" publicando la fotografía de un recibo de dos colones con que alguien ha contribuido; porque realmente no se sabe si es empleado público o no, tantos miles de trabajadores contribuyen al fondo del partido sin que sean empleados públicos, que mientras no se nos pruebe, nos queda el derecho a la dudar que sea empleado público.

Pero y si fuera empleado público, que hay de malo en ello pregunto yo; tan ciudadanos son como los otros contribuyentes y tienen el mismo derecho a la causa si así lo desean. Lo que aseguro enfáticamente es que a nadie he pedido contribuir, si he extendido recibos es que me lo han solicitado voluntariamente. Voy también a manifestar de una vez por todas que el gran Partido Republicano ha pagado y paga todas sus cuentas con puntualidad; que ellos saquen sus propias conclusiones sobre la fortaleza de la Tesorería."

Démos las gracias al amigo Calvo Brenes por sus declaraciones.

YA se acerca el próximo gran sorteo de "EL BUEN PAGADOR"

Corresponsal

NO HA HABIDO CAMBIO ALGUNO EN EL PROBLEMA GANADERO

Las autoridades siguen manteniendo el precio de 0.60 por la libra de carne y los de un colón y un colón veinte céntimos por la libra de posta

Esta mañana el jefe de inspectores de precios se trasladó a Alajuela para estudiar los detalles de la feria de hoy

La huelga de los empleados sigue en pie; es posible que como se controlan los precios al menudeo, se controlen los precios del ganado en pie

El problema del ganado, sigue latente. Las autoridades no han tomado medida alguna para resolverlo. E. decir: está en libertad el precio del ganado en pie y está controlado el precio de la carne al menudeo.

Los precios al menudeo, no han variado: la libra de posta y hueso vale 0.60. La libra de posta un cañon y una veinte.

Los carniceros y destazadores piden que así como se controla el precio de la carne se controle el precio del ganado en pie.

Esta parece ser la fórmula que se adoptará. Pero hasta el momento, no se ha adoptado ninguna medida.

El jefe de inspectores de pre-

cios se dirigió esta mañana a la feria de ganado de Alajuela con el fin de estudiar si llegó o no ganado y las características actuales del mercado ganadero.

La huelga sigue en pie. Como ninguna medida se toma, en consecuencia es el que paga los platos rotos.

YA se acerca el próximo gran sorteo de "EL BUEN PAGADOR"

EN MANADA FUE ATACADO POR LOS ULATISTAS UN CALDERONISTA

DIEZ PARTIDARIOS DE ULATE SE LANZARON CONTRA DON EBAUDILIO BLANCO UMAÑA, DE MORAVIA

Y al día siguiente como no habían podido hacerle nada pues don Ebaudilio se defendió, lo atacaron con puñal. Esos ataques son consecuencia del descontrol del ulatismo

Un distinguido vecino de San Vicente de Moravia, don Ebaudilio Blanco Umaña, fue objeto de un atentado ulatista. Diez ulatistas — solo así es como atacan — se lanzaron contra él y trataron de maltratarlo. Pero don Ebaudilio se enfrentó a ese ataque corajado y logró repelerlo.

El día siguiente, sábado, otro grupo de ulatistas atacó a don

Ebaudilio. Uno de ellos sacó un puñal y trató de agredirlo en esa forma.

Esas son las tácticas que adoptan los ulatistas. Con puñales y con blackjacks y en manada atacan a los calderonistas. Pero estos responden como es debido y entonces los ulatistas ponen pies en polvorosa.

LIBRAR A CENTRO AMERICA DE GUARDIAS NACIONALES

Este es uno de los fines que persigue el partido unionista de Centro América, según convención celebrada ayer en Santa Ana, República de El Salvador

Al condenar el cuartelazo de Somoza, advierte que el peligro de nuestros países está en su militarismo y señala que su lucha será para evitar que en los países centroamericanos se establezcan cuerpos militares como el de la guardia nacional de Nicaragua

SAN SALVADOR, 9. — Ha terminado la convención que se reunió en Santa Ana del Partido Unionista Centroamericano. Concurrieron delegados de las cinco secciones del Istmo.

El Partido Unionista condenó energicamente el cuartelazo de Somoza y luchará por extirpar todo brote cuartelario como el que

sufre Nicaragua en estos momentos.

La resolución pide luchar contra el establecimiento en los países centroamericanos de Guardias Nacionales, como la establecida en Nicaragua desde hace más de doce años.

¡UNA ORGIA DE COLOR, música y plasticidad! ¡El más lujoso y original ballet que ha llegado a Costa Rica! ¡La interpretación y estilización del alma de América y España! ¡Un espectáculo de fantasía que ha maravillado a los públicos! ¡El fino y regio triunfo de 1947!



Mañana
Martes
A las 9 pm.

TEATRO NACIONAL

SE HONRA en presentar en su escenario al más exquisito y elegante espectáculo llegado a Costa Rica, la formidable compañía de Ballet:

JOAQUIN PEREZ FERNANDEZ

En la que actúan: El genial coreógrafo y bailarín: JOAQUIN PEREZ FERNANDEZ!
La bailarina de alta jerarquía artística ROSA BELMONTE.
La blanca llama de fuego: ANGELA MONTIJO Los eminentes concertistas de piano: SOFIA KNOLL y ALFREDO RODRIGUEZ M!

Los formidables bailarines: PEDRO ROMERO, NESTOR PEREZ FERNANDEZ, el extraordinario barítono Carmona, la pícnica dinamitera de MARIA CANDELARIA, etc., etc.
¡MAÑANA MARTES, DEBUT EN EL PALACE CON PROGRAMA TOTALMENTE NUEVO. PERO SIN FALTAR LA MARAVILLA DE LA TEMPORADA:

DE TERCIOPELO NEGRO

AHORRA al alcance de todos los bolsillos! 3 únicos días a precios populares, para que nadie se quede sin admirar el más lujoso y bien montado espectáculo que ha llegado al país!

ENTRADA
\$ 5.00

¡EXTRAORDINARIA NOCHE DE ARTE!
¡NOCHE DE TRIUNFO!

DEPOSITO CENTRAL DE MADERAS Y FABRICA DE CAJAS

Teléfono 4128.

Abarca y Hernández Ltda.

Apartado 1133

LAUREL - IRAS - CEDRO - POCHOTE

Y LO QUE UD. NECESITE.

CONSULTENOS y ECONOMICÉ

FRENTE ASERRADERO MARIANO STRUCK
CONTIGUO A GERARDO BERMUDEZ

GERENTES:
OSCAR ABARCA STRUCK, JOSE L. HERNANDEZ

NORMAN ARMOUR SUSTITUYE A SPRUIELLE BRADEN

ARMOUR, exembajador de los Estados Unidos en Argentina fue nombrado por el presidente Truman, secretario auxiliar de Estado a cargo de los asuntos latinoamericanos

SI SE LE NIEGA AL PREMIER ITALIANO ALCIDÉ DE GASPERI EL VOTO DE CONFIANZA QUE SOLICITA, ES POSIBLE QUE SU GOBIERNO CAIGA

Disposiciones tomadas para el referendun del 6 de julio en España sobre la ley de sucesión que crea la monarquía española sin rey

WASHINGTON, 9. UP.— Norman Armour, ex embajador de los Estados Unidos en la Argentina, fue nombrado hoy Secretario Auxiliar de Estado por el Presidente Truman en substitución de Sprueille Braden. El nombramiento deberá ser confirmado

por el senado. La Casa Blanca se concretó a decir que Armour había sido nombrado Secretario Auxiliar de Estado. Braden desempeñó el cargo de Secretario Auxiliar de Estado a cargo de los asuntos latinoamericanos.

Sres. Constructores:

ARENA DE MAR

ARENA DE RIO

ARENON

PIEDRA QUEBRADA

PIEDRA EN BRUTO

CAL

TEJA

Consigue Ud. en la Empresa de ENRIQUE CARVAJAL A. a bajísimos precios llamando al TELEFONO 5017

GARAGE CINCO MIL

TELEFONO 5000

SERVICIO DIA Y NOCHE

Antonio Muñoz P.

EN PELIGRO DE SER DERROTADO EL GOBIERNO DE DE GASPERI EN ITALIA

ROMA, 9. U P.— El primer ministro Alcide de Gasperi se encuentra hoy confrontando con una división dentro de las Góllas de su propio partido, el de la mayoría cristiana, sobre la composición de su cuarto gabinete, siendo posible que sea derrotado al negarse el voto de confianza después del discurso que pronunció hoy ante la Asamblea Constituyente. Como hay unos 50 diputados italianos que desean usar de la palabra aprobando o desaprobando la exclusión de los comunistas y socialista de izquierda del gobierno, y el programa de Gasperi en general, es muy probable que no se tome el voto de confianza hasta dentro de 10 días o de dos semanas. Los comunistas que hasta ahora habían dejado que los socialistas de Pietro Nenni desarrollasen la campaña más enérgica de las izquierdas, tomaron ayer la iniciativa publicando un largo manifiesto en el cual amenazan pedir a todos los obreros que vayan a la acción directa y al mismo tiempo prometen no excederse de los límites de la legalidad. Esta mañana los comunistas estaban haciendo presión sobre todos los grupos de izquierda para que no gasen su confianza al gabinete que de Gasperi presentará hoy por primera vez a la Asamblea. Los comunistas hacen presión

aun sobre los demócratas cristianos de izquierda, los cuales, por ahora, han dado indicaciones de que votarían contra el primer ministro, lo cual provocaría la caída del gabinete.

GRAN BRETAÑA APOYA LA ACTITUD ASUMIDA POR LOS LOS EE. UU. ACERCA DEL GOLPE COMUNISTA EN HUNGRÍA

LONDRES, 9. UP.— La Gran Bretaña apoyará la nota enérgica que los Estados Unidos han dirigido a la Unión Soviética sobre el golpe de estado comunista en Hungría, según han expresado personas bien informadas. La nota norteamericana solicita una investigación por tres partes de todo lo que se refiere a los asuntos políticos en Hungría, y el cese de Nagy como jefe del gobierno.

DISPOSICIONES PARA EL REFERENDUM DEL 6 DE JULIO EN ESPAÑA

MADRID, 9. —(UP)—El gobierno del Generalísimo Francisco Franco anuncia que se tomarán toda clase de precauciones para impedir irregularidades en el referendun popular del seis de Julio sobre la ley de sucesión que crea la monarquía española sin un rey. La votación comenzará a las nueve de la mañana, cuando los nos y los si y pasarán irán llamando los nombres de dose a verificar el total de las votantes a medida que vayan respuestas con el total de los inses entrando a los recintos y los escritos. A continuación se verifican cribantes se encargarán de revicar un recuento para evitar losar las listas del registro a fin de posibilidad de errores y se

UN PRIMO DE ULATE

JEFE DE LAS BRIGADAS DE CHOQUE DE ALAJUELA

Armando Blanco provocó motines y riñas en San Antonio de Alajuela. También se dió con otros hampones integrantes de la brigada de choque ulatista a un anciano de setenta años de edad

EL PUEBLO CASTIGO A LOS MALANDRINES ULATISTAS POR EL AGRAVIO INFERIDO A ESA AUTORIDAD Y POR LAS OFENSAS LANZADAS CONTRA EL DOCTOR DON RAFAEL ANGEL CALDE RON GUARDIA

YA se acerca el próximo gran sorteo de 'EL BUEN PAGADOR'

de verificarse si el votante se encuentra propiamente inscrito. Al volante se le entregará en seguida una boleta en la que precisará responder con un sí o un no a la pregunta impresa: "A prueba Ud. la ley de sucesión en la forma en que fue referendada por las cortes el siete de Junio de 1947.

Después que hayan sido depositados todos los votos en el recibo, el Jefe del Comité Electoral del Distrito procederá a contarlos en presencia de los otros miembros del comité, anunciará a las nueve de la mañana, cuando los nos y los si y pasarán irán llamando los nombres de dose a verificar el total de las votantes a medida que vayan respuestas con el total de los inses entrando a los recintos y los escritos. A continuación se verifican cribantes se encargarán de revicar un recuento para evitar losar las listas del registro a fin de posibilidad de errores y se

SAN ANTONIO DE ALAJUELA, 9. — Armando Blanco, primo del candidato Otilio Ulate, atacó, junto con un grupo de hampones integrantes de las brigadas de choque del ulatismo en Alajuela, a David Cambrero, un ciano de 70 años, a quien por petición del pueblo y en mérito a sus años y a sus virtudes, se le nombrara desde hace largo tiempo agente principal de policía de este distrito, donde sólo tienen cabida los hombres honrados y obedientes. Armando Blanco, el primo de Ulate, actuando como jefe de las brigadas de choque, se lanzó al ataque, y a la provocación de multitud de ciudadanos pacíficos, encolerizado por el ningún caso que los vecinos de esta localidad hacían a los eradores

que en estado de ebriedad mandó el ulatismo.

A tanto llegaron las ofensas, las calumnias y el desenfreno de los hampones de las brigadas de choque ulatistas, que el pueblo se indignó especialmente, cuando los oradores en estado de ebriedad lanzaron injurias contra el Dr. D. Rafael Angel Calderón Guardia, a quien mucho se quiere y respeta en este distrito. El pueblo, en dignado, castigó a los malandrines y de preferencia, al jefe de las brigadas de choque ulatistas, Armando Blanco resultó golpeado por la enardecida multitud que no permitió jamás que se ultraje a los ciudadanos honrados por los matones que tiene el ulatismo.

comunicará el total final al Gobierno el cual dará los cómputos a la publicidad. El Presidente del Tribunal Supremo, en su doble capacidad de jefe de la Comisión Electoral, será el encargado de proclamar si la ley de sucesión ha sido o no aprobada

por el referendun. Todo ciudadano no calificado para participar en la votación podrá presentar una protesta por escrito si tiene razones para estimar que se han cometido irregularidades en alguno de los recintos.

YA se acerca el próximo gran sorteo de 'EL BUEN PAGADOR'

A LA CALLE CIUDADANOS!! A LA CALLE!!

SOLO LA PRESION DEL PUEBLO PODRA IMPEDIR QUE SIGA SUBIENDO EL PRECIO DE LA CARNE!

SOLO LA PRESION DEL PUEBLO PODRA DETENER LA EXPORTACION DE GANADO Y ACABAR CON LOS NEGOCIOS SUCIOS QUE EN CARECEN LA VIDA DE LAS MASAS PARA ENRIQUECER A UNOS CUANTOS "V I V O S"

EL MIERCOLES 11 DE JUNIO SE INICIA LA GRAN JORNADA POPULAR BAJO LAS BANDERAS DEL PARTIDO DE LA CLASE OBRERA. A LAS 6 Y MEDIA DE LA TARDE HABLARA ARNOLDO FERRETO EN LA ESQUINA DE LA PULPERIA "EL TROPICO", BARRIO KEN'H.

DEL TROPICO DESFILAREMOS HACIA LA ESQUINA DE SANTA LUCIA DONDE HABLARA EL DIPUTADO LUIS CARBALLO.

LUEGO SALDREMOS HACIA EL BARRIO LUJAN. EN LA ESQUINA DE LA LUJANESA HABLARA EL DIPUTADO MANUEL MORA VALVERDE, A LAS 8 Y MEDIA DE LA NOCHE.

LAS CONSIGNAS DE ESTA JORNADA SON: * Por la baja del precio de la carne. * Porque se impida la exportación de ganado. * Porque se meta en cintura a los ganaderos fijándole precio al ganado en pie.

HOY LUNES a las 7 1/2 P. M. en el Salón Central, hablará: Dip. Luis Carballo.

El Herediano batió al Orión por 4 a 2

En un partido interesante pese a las malas condiciones de la cancha, el Herediano logró imponerse en el score y en el campo

PRELIMINARMENTE, EL ALAJUELENSE LOGRO UN MÉRITO TRIUNFO FRENTE A LA LIBERTAD POR 5 A 4, LA QUE SE PRESENTO SIN VARIOS DE SUS TITULARES.

Conforme se anunció y pese a que el tiempo molestó mucho el desarrollo de los encuentros, ayer se cumplieron dos partidos más de la competencia por la Copa Gran Bretaña.

A primera hora, bregaron La Libertad frente al Alajuelense. Los Campeones presentaron su equipo un poco desintegrado, faltando en sus filas valores como Pipa Cordero, Valenciano, Felo y Chupis. El Alajuelense presentó su joven oncenca que viene desde hace varios domingos ofreciendo magníficas actuaciones, constituyendo una verdadera revelación. El triunfo fue para el equipo manudo por el score de 5 a 4, en un partido sumamente interesante. En esta forma el Alajuelense se ha clasificado finalista invitado de su grupo. Marco Polo fue máximo anotador del encuentro, pues logró tres goles y fué sacado en hombros por sus compañeros de equipo al terminar el encuentro. El arbitraje a cargo de Stanley Monge, bien en general. Sólo le apuntamos el error garrafal de dar por válido el primer tanto del Alajuelense anotado por Marco Polo con más de cinco metros de off-side.

En el partido estelar, el Herediano logró apuntarse un bonito triunfo sobre el novel cuadro

del Orión por 4 a 2. El partido tenía una extraordinaria importancia, para los provincianos, pues tenían que ganar para empatar el primer puesto de su grupo con el mismo Orión que venía invitado. El triunfo fue para ellos muy merecido, pues superaron en el score y en la cancha. El encuentro en sí fue muy reñido e interesante, con asomos de brusquería que culminaron en un incidente entre Chumpis de Orión y Chano Campos del Herediano. Se fueron a las manos y el árbitro Sr. Bernardo Castro decretó la expulsión del orionista. Fallo erróneo que provocó la protesta del respetable. Sin embargo el error fue enmendado, pues se permitió el regreso a la cancha de Chumpi al comenzar el segundo tiempo. Con este triunfo del plan de reclutamiento queda en el primer puesto entre estos dos mismos equipos, quienes posiblemente definan la situación el próximo domingo en un sensacional partido. Deberá esperar el equipo manudo la definición de ese encuentro para saber con quién debe disputar la final de la Copa Gran Bretaña. Bastante concurrencia en las graderas de nuestro máximo coliseo, que salió satisfecha de ambos encuentros.

EL VIERNES, EN TAMBOR DE ALAJUELA DESPUES DE UNA REUNION QUE FUE UN ROTUNDO FRACASO, EL ULATISMO ACOMPAÑADO DE MENORES DE EDAD CON SUS DIRIGENTES EN ESTADO DE EBRIEDAD SE DEDICARON A INJURIAR A MUJY ESTIMABLES PERSONAS DE LA LOCALIDAD

FRENTE A LA CASA DE LOS SRES. CASCANTE Y FRENTE A LA DE LOS SRES. GONZALEZ GRITARON LAS MAS BAJAS OBSESIONADES SIN RESPETAR MUJERES NI NIÑOS

Otilio Ulate y Moisés Rodríguez posiblemente inspirados por excesos que la son habituales se resolvieron, ante la evidencia de su fracaso a injuriar a don Rafael Herrera Chaves, estimable y laborioso vecino de la localidad. Numerosos vecinos se nos han acercado a manifestarnos que presenciaron una y mil veces estar con el señor Herrera, amigo particular del Dr. Calderón Guardia, que con un hombre de la estatura muerta de Orendes Viquez, quien cuenta con el repudio unánime del pueblo, ya que podemos demostrar la preponderancia del Partido Republicano Nacional, con la militancia de las más honorables personas del floreciente distrito

de Tambor. Estupidamente el orador José Hidalgo profirió que el doctor Calderón Guardia era un ateo, a lo que el pueblo respondió que en relación a los sentimientos religiosos entre uno y otro candidato, correspondía decir la última palabra a las autoridades eclesásticas, en la certeza de que el fallo sería beneficioso para Calderón Guardia, que restituyó la enseñanza religiosa en las escuelas y derogó las leyes del 84. Agregó el orador que ponía su capital para levantar el templo de Tambor y los vecinos están esperando que cumpla su palabra y traspase sus bienes a la Junta de la Iglesia.

YA se acerca el próximo gran sorteo de "EL BUEN PAGADOR"

MORAVIA ACLAMA...

(Viene de la pág. CUATRO) — del Dr. Calderón Guardia y la magnífica reunión ha sido un desperdicio trágico para esos lutosos que soñaban con un imposible, ya se han quitado una ilusión y su alegría de antes se ha convertido en trágica pesadilla. Moravia es rotundamente calderonista, como lo pudieron apreciar con la reunión y como si fuera poco, con la publicación aparecida en LA TRIBUNA de ayer, en donde sale un jamenco grupo de valientes elementos dirigentes que aseguran en forma definitiva el triunfo calderonista en el Cantón de Moravia.

TERMINA EN MEDIO DEL MAYOR ENTUSIASMO UNA FIESTA CIVICA DE TRASCENDENCIALES RESULTADOS

Alrededor de las dos de la tarde se inició el regreso del Doctor Calderón Guardia hacia la capital, repitiéndose entonces las manifestaciones de cariño y entusiasmo.

Por todo el trayecto vivas y aclamaciones al Futuro Presidente de Costa Rica que ha su patria por los diferentes lugares del país recibe los homenajes de un pueblo que lo estima, quiere y admira.

En nota aparte damos información clara de hechos muy significativos que ocurrieron en Guadalupe en donde los ulatistas que quisieron causar desórdenes recibieron su merecido castigo y fueron "encerrados" para castigar su insolencia.

YA se acerca el próximo gran sorteo de "EL BUEN PAGADOR"

GARAGE "CINCO MIL"

TELEFONO 5.000

SERVICIO DIA Y NOCHE

Antonio Muñoz P.

Ya se acerca el próximo gran sorteo de "EL BUEN PAGADOR"

(Viene de la pág. PRIMERA)

CALIDO HOMENAJE...

señor Malavassi, se dio cita en forma espontánea y nutrida, para salubrar y aclarar a su profecto el candidato a la más brillante legislación social cristiana. Aquello fué revelador y minuto a minuto, llegaban altivos ciudadanos a darle su adhesión al doctor Calderón Guardia a pesar de que se trataba de una visita particular, el Sr. Malavassi Sanabria a la que, ninguna propaganda se le había hecho. Fué tan intenso el entusiasmo que hubo necesidad de improvisar una reunión en la que pronunciaron magníficos discursos, el doctor a don Mario Luján, el destacado hombre de empresa y capitalista ejemplar don Tomás Malavassi, D.

YA se acerca el próximo gran sorteo de "EL BUEN PAGADOR"

Rafael Laure Calvo, don Evaristo Mora, el doctor Patiño Troyo, el doctor don Rodrigo Sánchez, y don Venancio Zamora. Y luego en medio de una aclamación magnífica que se prolongó varios minutos, hizo uso de la palabra el escogido del pueblo costarricense doctor Calderón Guardia pronunció lo que uno de sus más ardientes seguidores y ologando la actitud patriótica, sincera, decente y honrada que como capitalista había tomado siempre, el Sr. Malavassi Sanabria. Desde luego, la brillante reunión improvisada, la significativa adhesión del señor Malavassi Sanabria, las quinientas adhesiones que en el Cantón de La Unión he sido por hasta la fecha, por ochenta raquíticas adhesiones ulatistas, y la protesta altiva de ciudadanos estimables que a través de un renegado de su ultratismo y rectifica su error dándole su adhesión al candidato del pueblo, han acabado de envenerar a las brigadas de choque ulatistas que es lo único con que cuenta el candidato fantasma y claro está, no podía faltar esa noche de

gloria para el Partido Republicano Nacional, el espectáculo vulgar del partido del black jack y de las bombas y fué así, como una vez, terminada la reunión y ya cuando el Doctor Calderón Guardia en la reunión supieron reaccionar las bordas ulatistas a provocar con toda clase de impropiedades y armados hasta los dientes, pero se llevaron el gran chasco ya que los trabajadores humildes pero altivos, que habían estado en la reunión supieron responderles y darles su merecido sin necesidad de pistolas, ni de black jacks, ni de palos, tarros y demás utensilios que les ha reaccionado don Otilio. Pero en todo caso, este es síntoma de desesparración y de derrota y el calderonismo que está en Tres Ríos afirmando cada vez más y ha grandes decenas, están tomando nota de estos espectáculos denigrantes y se apartan cada día de esas filas de irrespetado, calumnia y al res de guerreros improvisados.

Las normas de decencia las mantendrá invariables el Partido Republicano Nacional ya que la mejor respuesta a los que respiran por la herida, es el silencio que es a la vez desprecio. Y algo tan está, a falta de argumentos tienen que mentir a su jefe ya que si no les jala el aire y se puede quitar los puestos directivos del ultratismo en Tres Ríos. Pero ya no lo vio don Otilio cuando estuvo en Tres Ríos, salió diez minutos después sin necesidad de tarros ya que nuestro partido es de cultura, pero salió ante el amargo de sengaño de que sólo treinta personas entre chiquillos, mujeres y brigadas, lo recibieran a pesar de los ocho días de propaganda anti ciudad.

**CARROS DE LUJO,
CHOFERES EXPERTOS
Y DE RESPONSABILIDAD**

lo que les brinda el

GARAGE 2000

